







TRABAJO SOCIAL

NO somos médicos, pero generamos bienestar. NO somos psicólogos, pero sabemos escuchar. NO somos profesores, pero educamos. NO somos sociólogos, pero con la sociedad trabajamos. NO somos economistas, pero gestionamos recursos. NO somos directores, pero sabemos mover a la comunidad. NO somos poderosos, pero ejercemos el empoderamiento. NO somos arquitectos, pero diseñamos proyectos. NO somos jueces, pero luchamos por la justicia. Por estas, y muchas más razones, Somos orgullosamente Trabajadores/as Sociales.

Isabel Vergel Trabajadora Social

Centro de Salud San Blas nov 2015









Nombre de la alumna: Yedid Pérez Ocampo

Nombre de la profesora:

Lic. Ingrid Bustamante Diaz

Nombre del trabajo:

Unidad 3

PASIÓN POR EDUCAR

Materia:

Trabajo Social

Grado: 3 Cuatrimestre

Grupo: Único



INTRODUCCION

En la siguiente unidad estudiamos el perfil de un trabajador social sus efectos físicos, efectos psicológicos cargos económicos entre otros, observamos como se identifican los resultados falsos positivos tuvimos en cuenta las fechas conmemorativas de un trabajador social, al igual pudimos apreciar como se hace una visita de un trabajador social. Conocimos que es una asistencia social.

En este trabajo tendremos más expresado las cualidades, actitudes, capacidades vitales que expresan el perfil de un profesional en trabajo social.

La economía basada en la comunidad esto se viene basando en los estilos de vida en ocasiones como la política tiene participación.

La medicina de familia y comunitaria es una especialidad muy reconocida y en este material podrás descubrir el por qué.



RESUMEN

Empezamos hablar acerca del perfil del trabajador social y su participación en una enfermedad llamada cáncer. En los efectos físicos el diagnóstico y tratamientos innecesarios, todas las intervenciones médicas tienen efecto. En el encuentro psicológico existe una carga emocional simplemente por ser etiquetada como una persona enferma, por otro punto encontramos la carga económica, no solo los costos asociados con el tratamiento si no un posible aumento en el costo del seguro sanitarios o incluso la incapacidad para obtenerlo.

Existen diferencia entre diagnóstico y resultado falso positivo, El diagnóstico es a menudo confundido con el termino falso positivo de una prueba, pero son dos conceptos distintos.

Un resultado falso positivo de una prueba se refiere a una exploración complementaria que sugiera la presencia de la enfermedad. El diagnostico contribuyente de forma desproporcionada a un diagnóstico precoz de las condiciones letales, tiene el efecto de incrementar las estadísticas de supervivencia.

El Trabajo Social seria entonces ciencia porque tiene una materia objeto especifica que no corresponde a ninguna de las ciencias sociales desarrolladas y configura, por lo tanto, un nuevo campo del saber, una de cuyas características fundamentales seria la simultaneidad entre la investigación, el diseño y la acción, es decir, entre saber y el hacer.

La falsa dicotomía existente entre la teoría y la acción que plantea una división entre ciencia y tecnología en la cual la primera conoce y a la segunda transforma. Practica y teoría deben relacionarse, por lo tanto, dialécticamente en toda acción que pretenda ser científica.

Trabajo Social se plantea como una práctica científica lo que implica una relación dialéctica entre la del conocimiento científico. Podemos observar que Trabajo Social no



ha sido planteada solamente en los niveles académicos, sino que es aceptada también por los organismos gremiales de la profesión.

La sensibilidad social, la investigación social dentro de su rol como agente de cambio, ejercer la profesión y demostrar el liderazgo técnico facilitado en los procesos democráticos y fomentando la comunicación.

La reproducción y la fuerza de trabajo y acumulación de capital en este aspecto el trabajo social como disciplina, como profesión y como practica social tiene la finalidad de coadyuvar en la acción. La finalidad del trabajo social estriba en construir circuitos y dispositivos sociales que son identificados como indispensables para asegurar la estabilidad social.



3.1 CUALIDADES

Sensibilidad se ludea la capacidad de sentir que tiene una persona para advertir e interpretar lo que les acontece a otras personas y la propesion a sentir la responsabilidad de hacer algo por ellas Habilidad para sensibilizar, motivar y anima, esta ahabiloidad es indispensable para quienes trabajan con la gente en actividades que suponen o procuran un cierto grado de participacion de los destinarios de sus programas o actividades.Un trabajador social en cuanto animador o promotor es por definicion un agente dinamizador que opera como catalizador de un proceso

Madurez humana, el deber fundamental de la madurez es asumir una actitud noble y un tanto austera o sea lo contrario de la inconstancia de los abusos y de la superficialidad. La persona madura es la que pecibe los hechos de convivir con otros

Don de gentes, el exito o fracaso en las relaciones humanas viene principalmente determinado por el exito o fracas en la comunidacion.

La empatia, es una cualidad estrechamente ligada al don de gentes.

La capacidad de dialogo, es un aspecto fudamental de toda praxis social cuyo proposito es promover el desarollo humano y un trabajo social liberador.

La capacidad de escucha activa, nos han sido dadas dos orejas, pero solo una boca para que podamos oir mas y hablar menos

Conviccion y confianza, si tomamos al hombre simplemente como es, lo hacemos peor, si lo tomamos como debe de ser, lo convertimos en lo que puede llegar a ser, el hombre es siempre el mismo pero nunca lo mismo

Importancia de la inteligencia emocional, actitud vital para la accion.



3.2 CONOCIMIENTOS

Acontecimientos hiatoricos que marcan fuertemente al inicio de esta etapa son el triunfo de la revolucion cubana en 1959, la creacionde la alianza para el progreso en 1961 y el concilio vaticano II que se inicia en 1962

El trabajo social hasta entonces habia sido impulsado por sus propios lideres con la Re conceptualizacion.

Se habia generado la crisis propia de todo periodo de cambio y como resultado,la rpofesion se encontraba en un momento de desorientacion y busqueda

Una profunda division entre los profesionalles que apoyaban la reconceptualizacion liberados por las escuelas y quienes defendian el pasado de la profesion liberados por el colegio de Asistencias Sociales

En 1964 el gobierno de Frei se da inicio en el pais a un proceso importante de reformas, la reforma agraria, la reforma educacional, la ley que crea llas juntas de vecinos.

El impulso dada a la organisacion popular coincide con un intenso proceso de politizacion que se intencifica en 1970 al sumar el poder del gobierno socialista



Habilidades

Es un proceso por el cual se determina el establecimiento de cambios generados por un proyecto a partir de la comparacion entre el estado actual y el estado previsto en su planificacion Politica estrategica la parte politica vera la parte social y politica su consistencia para trascender en el tiempo y que sea en cierta forma equitativo.

Administrativa, el fin siemprre es la mayor racionalización de todos los recuersos.

Tecnica, es una mezcla de lo anterior y lo propio ya que incide hoy en dia al mayor de los dos puntos anteriores

Cabe conciderar que las
evaluaciones ex-ante y de proceso
son concideradas como
evaluaciones formaticas debido a
que se producen miientras se da la
preparacion y ejecucion del proyecto
y sus concluciones sirven para
optimizar la ejecucion del mismo

La evaluacion de proyectos en sus distintos tipos comtempla una serie de criterios base que permiten establecer sus condiciones.

No existen criterios unicos por lo general los criterios surgen en funcion de la naturaleza de cada proyecto



Conclusión

En esta unidad observamos como van surgiendo los criterios para un proyecto, nos enseña que existen distintos tipos de criterios al igual nos enseña que la colaboración de un trabajador social en el área de medicina, en nuestra unidad aparece una enfermedad llamada Cáncer.

Toda evolución cumpla algunos requisitos metodológicos para garantizar que la información que genere puede ser usada en la toma de decisiones, también nos menciona 3 fechas importantes al inicio del trabajador social.